

Restos de tormenta tropical Harvey provocan intensas lluvias en occidente y centro de Cuba



La Habana, 22 ago (RHC) El Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba informó que los restos de Harvey sobre el mar Caribe occidental, como una onda tropical activa, continúa generando desorganizada actividad de tormentas eléctricas.

La víspera, intensas lluvias afectaron el occidente y centro de la mayor nación de las Antillas y para mañana también se esperan chubascos en esas zonas.

De acuerdo a los especialistas, todavía es posible que se regenere como sistema tropical antes de alcanzar la península de Yucatán este martes.

El reporte señala que una zona de bajas presiones se sitúa sobre la porción sur de las Bahamas, con áreas de lluvias desorganizadas.

Asimismo, añade, las condiciones en la atmósfera superior se mantendrán desfavorables para que ese sistema se convierta en un ciclón tropical. (Fuente/Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/138983-restos-de-tormenta-tropical-harvey-provocan-intensas-lluvias-en-occidente-y-centro-de-cuba>



Radio Habana Cuba